



## Síntesis de medios

Fecha: 25 de agosto de 2020

### Primeras Planas

Busca AMLO en 2021 su "sello" en la boleta  
Ordena AMLO investigar ejecución  
Trazan la ruta para juicio a expresidentes  
Cero limitaciones a la ONU en desaparición forzada: AMLO  
Apoyan 172 países plan de la OMS para garantizar vacunas  
Funciona a 7 de 9 estados no sumarse a Insabi; registran menos letalidad  
Suman quinta denuncia a Lozoya  
Denuncian más  
Confuso arranque: fallan aplicaciones y programas

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Omar García Harfuch

#### Amenazas por buen trabajo

Después de que el domingo pasado apareció una amenaza contra al secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, expresó que es el resultado del trabajo de esa dependencia, el gabinete de seguridad y la FGJ. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Ovaciones](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [El Día](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

#### Atentado a Harfuch costo 500 mil pesos

Poco más de 500 mil pesos fue lo que invirtieron los gatilleros, según autoridades, pertenecen al CJNG y que perpetraron el ataque contra el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. Esta versión fue confirmada por peritos de la FGJ, quienes luego de iniciar la investigación determinaron que las armas ingresaron por el Edomex a la GAM y que estaban limpias, es decir, no se habían utilizado. [El Universal](#)

#### Se redujeron de mayo a la fecha los homicidios dolosos, dice Sheinbaum

La tasa de homicidios dolosos en la CDMX tuvo una reducción significativa de mayo a la fecha, afirmó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, al señalar que actualmente tiene un índice de 2.5 diarios, en promedio, cuando al inicio de su administración era de cuatro al día. Lo anterior, es el resultado de la estrategia implementada por la SSC y la FGJ capitalinas en el combate a los grupos delictivos. Por ello, buscan "amedrentar" a las autoridades con acciones como las amenazas contra el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**. [La Jornada](#)

#### Columna Yo Lector: Carta abierta a Claudia Sheinbaum y Omar García Harfuch

En la alcaldía Álvaro Obregón yace un grupo delictivo denominado Los mal criados, liderado por una persona de nombre Lenin Canchola. Dicho grupo se dedica a la extorsión, secuestro, asesinato, cobro de piso y venta de droga. Por tal motivo, me dirijo a ustedes, jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y secretario de SSC, **Omar García Harfuch**, suplicándoles su apoyo en nombre de todos los vecinos de la alcaldía Álvaro Obregón. [Excélsior](#)

#### Columna Tiempo Nuevo: CDMX: salud mental y policías / Salvador Guerrero

Los policías, se enfrentan en la calle a situaciones traumáticas cuando a veces ellos mismos, las generan. Es por eso que el subsecretario de Participación Ciudadana de la SSC, Pablo Vázquez Camacho, haya inaugurado la Sede Cáliz de la Unidad de Atención y Referencia Psicológica para atención 24/7 donde tratan problemas de comportamiento y hábitos indeseables. Los actos delictivos o fallas administrativas son materia de la Comisión de Honor y Justicia de la SSC, que dirige **Omar García Harfuch**. [24 Horas](#)

#### Columna R-10: Vergonzoso / Salvador Trejo

El enfrentamiento que protagonizaron elementos del Sector Pradera con personal de Asuntos internos de la SSC es vergonzoso pues se supone que este personal es de mayor rango que los preventivos. Esta riña puso en peligro a los mismos elementos que echaron bala y a los curiosos que pasaban por ahí. Ya es tiempo que **García Harfuch** les lea la cartilla a sus jefes de sector para que no sucedan este tipo de actos que enlodan a la SSC. [Basta](#)

### Información Oficial

#### Extorsión y golpes; indagan a policías

Los cuatro policías del Sector Pradera de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que fueron sorprendidos deteniendo vehículos y extorsionando a conductores el pasado domingo en el cruce de Periférico y León de los Aldama podrían ser destituidos luego de agredir a sus



## Síntesis de medios

Fecha: 25 de agosto de 2020

compañeros de la Dirección de Asuntos Internos, ya que uno de ellos fue golpeado en el ojo y tiene desprendimiento de retina, informó la dependencia. [Excélsior](#) / [Basta](#) Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna La Ráfaga [La Prensa](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

### Divertida clase Vial con la SSC y el águila Totli

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el águila Totli (una marioneta), enseñaron a cerca de 89 niños y 200 adultos las labores de los policías capitalinos en el marco del programa Educación Vial para niños y no tan niños de la CDMX, impartido del 17 al 21 de agosto a través de una plataforma digital. [24 Horas](#)

### Rescatan a 5 personas en el Ajusco

Cinco personas fueron encontradas y puestas a salvo, por personal de la policía Metropolitana de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, al no encontrar el camino de regreso en la zona conocida como el Pico del Águila, en Tlalpan. [La Prensa](#)

### Le dan en toda su mandarina a violín

Elementos de la **SSC** resguardaron a un sujeto que intento ser linchado por vecinos, luego de que una mujer lo acusara de abusar sexualmente de su hija menor de edad, en Calle Cedros, Colonia Lomas de los Cedros, Alcaldía AO. [Basta](#)

### Salvan a joven que intentó suicidarse

**Policías capitalinos** evitaron que un joven atentara contra su vida al intentar arrojarlo de un edificio de cuatro pisos, ubicado en Calle Siberia, Colonia Pensador Mexicano, Alcaldía VC. [La Prensa](#) / [Basta](#)

### Capturado al tratar de hurtar moto

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre cuando intentaba robar una motocicleta estacionada en calles de la Colonia Colongo, en la Alcaldía Xochimilco. [Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Van contra fiesteros

Las colonias con mayor densidad de casos positivos de COVID-19 serán sometidas a cinco intervenciones focalizadas en busca de romper la cadena de transmisión. La acción incluye **operativos policiales** con la Agencia de Protección Sanitaria para impedir fiestas en domicilios y funcionamiento de bares clandestinos, además del perifoneo con patrullas en las calles. [El Heraldo de México](#)

### En rojo, cuatro delitos en la Ciudad de México

La organización Semáforo Delictivo reportó que, durante julio, en la CDMX, cuatro delitos permanecieron en rojo, entre ellos la violencia familiar, las violaciones y el narcomenudeo. El director de la institución, Santiago Roel explicó que el estrés social va en aumento por la pandemia, el confinamiento y la crisis económica. [24 Horas](#)

### Columna Invitada: comercio y Patrimonio / Dunia Ludlow Deloya

El comercio informal en el CH provoca diversos problemas. También implementa mecanismos que subsanan errores del pasado para que los apoyos lleguen directamente a los comerciantes y no a través de intermediario; brinda mejores condiciones laborales y de capacitación a los elementos de la **SSC**, y propicia una mejor coordinación entre instituciones y la comunidad establecida y vecinal. [Reforma](#)

### Columna Segunda Vuelta: Solicitan ficha roja para Orta / Luis Muñoz

Diputados del PAN no descansarán hasta ver tras las rejas a Jesús Orta. Los legisladores Federico Döring y Héctor Barrera solicitarán a la Interpol que emita de manera urgente una ficha roja para su localización. [Diario Imagen](#)

## Policiazo

### De reversa

Un automovilista fue bloqueado por una camioneta y dos sujetos, al menos uno armado, trataron de amagarlo. De reversa, huyó de lo que parecía un intento de asalto la madrugada de ayer en la Colonia Hank González, en Iztapalapa. [Excélsior](#)



## Síntesis de medios

Fecha: 25 de agosto de 2020

### Con una mordida arranca el dedo índice a asaltante

Una mujer que fue asaltada por dos hombres le mutiló el dedo índice de una mordida a uno de ellos. Los hechos sucedieron después de que intentaron “dormirla” luego de recibir una golpiza al resistirse a entregar dinero en efectivo que había obtenido por la venta de cubrebocas y productos sanitizantes. Los hechos ocurrieron en la Colonia El Rosario. [Excélsior](#)

### Plomeado en su carro en GAM

Un hombre que contaba con cinco ingresos al sistema penitenciario, fue ejecutado al interior de su vehículo cuando transitaba por calles Melchor Muzquiz y Mariano Salas, Colonia Martín Carrera, Alcaldía GAM, tras el ataque los agresores se dieron a la fuga, mientras **policías capitalinos** y paramédicos acudieron al sitio para brindar la atención necesaria. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

## Justicia

### Se incrementó 2.4% el delito de violencia familiar de enero a agosto: FGJ

La FGJ informó que el delito de violencia familiar registró un crecimiento de 2.4 por ciento del primero de enero al 7 de agosto respecto de igual periodo del año pasado, el riesgo de violencia feminicida creció 282 por ciento. Un total de 15 mil 506 carpetas de investigación se iniciaron en ese lapso, un promedio de 70.48 diarias. Las demarcaciones con mayor crecimiento de este delito son GAM, Xochimilco, Azcapotzalco, MH, Tláhuac y Coyoacán. [La Jornada](#)

### Investigarán muerte con perspectiva de género

La fiscal general de Justicia de la CDMX, Ernestina Godoy, se comprometió con Yesenia Zamudio, madre Marichuy, que la muerte de la joven será investigada con perspectiva de género y que analizarán posibles omisiones en la indagatoria. Previamente, un grupo de feministas realizaron pintas y una hoguera en la sede de la Fiscalía. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#)

## Gobierno de la Ciudad de México

### Toman clases conectados al C5

Daniela y Miguel comenzaron su ciclo escolar, pero en el camellón de Cerro San Antonio esquina con Canal de Miramontes, donde sus papás venden tacos de canasta. Los pequeños, quienes realizaron las primeras actividades a distancia, siguieron a sus maestras y alumnos en un celular conectado a la red Wi Fi gratuita de la CDMX. [Excélsior](#)

### Fiestas patrias

Aunque el presidente AMLO afirmó que la ceremonia del Grito de Independencia se celebraría con sana distancia en el Zócalo de la CDMX, la jefa de Gobierno de la capital, Claudia Sheinbaum, anunció que, al persistir la epidemia de COVID-19, buscará con las 16 alcaldías realizar el evento de manera simbólica, por lo que invitó a la ciudadanía a no acudir a las plazas de las demarcaciones el 15 de septiembre. [Más por Más](#)

### A contracorriente, eligen a Marcela Villegas administradora general de la Ceda

A pesar de formar parte del equipo de trabajo del excoordinador Héctor Ulises García Nieto, que saqueó las arcas de la Central de Abasto, Marcela Villegas fue elegida administradora general de la Ceda por los miembros del Comité Técnico y de Distribución de Fondos del Fideicomiso para la Construcción y Operación de la Central de Abasto. [UnomásUno](#)

### Analizan protocolos de salud para reabrir gimnasios en CDMX

El Gobierno de la CDMX revisa los protocolos sanitarios para que gimnasios puedan operar; sin embargo, Claudia Sheinbaum afirmó que no tienen autorización para reabrir en semáforo naranja. [El Universal](#)

## Gobierno de México

### No se puede ocultar a los muertos

El presidente AMLO llamó a los mexicanos a comprar un cachito de la rifa alusiva al Avión Presidencial y pidió que todos “juntos hagamos historia”. En video, llama a comprar cachitos de 500 pesos para la rifa del 15 de septiembre. [Ovaciones](#)

### AMLO abre posibilidad de enjuiciar a expresidentes

El presidente AMLO consideró que la mejor forma de llevar a cabo una consulta popular para preguntar a la sociedad si se enjuicia a los exjefes del Ejecutivo por casos del pasado, como el de Odebrecht, sería que los mismos ciudadanos presentaran una solicitud de consulta o, en su defecto, los legisladores. Aunque indicó que no descarta pedir él mismo que se lleve a cabo. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)



## Síntesis de medios

Fecha: 25 de agosto de 2020

### Coronavirus en México

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, aseguró que “hacer más pruebas no es igual a un mayor control” de la epidemia del coronavirus; “eso es un error”, sostuvo. Luego de reportar la Ssa 3 mil 541 nuevos casos confirmados por Covid-19, con los que se acumulan ya 563 mil 705 en el país, el funcionario admitió que “es un hecho que somos el país de la OCDE que hace las menores pruebas”, pero eso no significa que se estén haciendo menos pruebas o que se estén reduciendo, indicó. [El Financiero](#)

### Imagen Destacada



### Destacan labor de Harfuch en la SSC

